

Fraise des Bois, me voilà !

Aux antipodes des austères productions des professionnels de la politique, ce petit livre introduit de manière ludique aux arcanes du Parti socialiste. Pour ceux qui viennent d'y adhérer à l'approche des présidentielles, il pourra même fournir des repères utiles sur son fonctionnement, sur quelques personnages clé du moment (Lionel Jospin, Ségolène Royal, Arnaud Montebourg...) ainsi que sur la mythologie mitterrandienne.

Témoignages d'une expérience militante, ces chroniques ont été rédigées au jour le jour dans un esprit volontiers iconoclaste. Le lecteur sera notamment plongé dans la vie d'une section de Niort (Deux-Sèvres) et dans l'ambiance fébrile et foisonnante qui fut celle du Congrès du Mans. De fait, les fruits parfois acidulés de cette aventure au pays des socialistes ne manqueront pas d'éveiller l'intérêt gourmand des adversaires du PS...

Puissent-ils eux-aussi y trouver matière à réflexion sur les limites de l'action politique et sur le décalage croissant entre le microcosme des dirigeants politiques et l'ensemble des citoyens...

Bref, un livre indispensable pour tous ceux qui sont concernés par la politique, en principe chaque citoyen !



Philippe Thomas, 45 ans, est journaliste. Sa récente adhésion au PS est son premier engagement politique. Anime le blog *Fraise des Bois, me voilà !* et un réseau de blogueurs passionnés, le gouvernement de la Blogosphère.

Editions de la Panique – 2006-IX

13 €

Philippe Thomas

Philippe Thomas

Fraise des Bois, me voilà !

Le blog impertinent d'un militant socialiste

Fraise des Bois, me voilà !

Editions de la Panique – 2006